



PREFET DE L'EURE

Evreux, le vendredi 12 avril 2013

Exercice spéléo-secours dans les grottes de Caumont du 6 avril 2013

Un exercice de sécurité civile “spéléo-secours” a été organisé grandeur nature dans les Grottes de Caumont le samedi 6 avril 2013 sous l’égide de la préfecture et en présence du maire du Caumont.

Le scénario d’incident retenu consistait à simuler la recherche et le sauvetage de deux victimes, l’une souffrant d’hypothermie et l’autre d’une fracture du fémur gauche nécessitant une médicalisation et une évacuation en civière.

Les opérations qui se sont déroulées de 9h00 à 19h00, ont nécessité l’engagement de moyens humains et matériels importants : 33 sapeurs pompiers et membres du GRIMP (groupe de recherche et d’intervention en milieu périlleux), 22 bénévoles du spéléo-secours Français, 2 médecins du SAMU et patrouilles de gendarmerie.

Cet exercice a permis de tester le dispositif de secours et d’intervention des sauveteurs dans des conditions périlleuses.

Au delà de la cohésion des équipiers du GRIMP et des bénévoles du Spéléo-Secours Français sous terre, l’ensemble du dispositif mis en place s’est révélé pertinent et adapté, et un bilan fructueux peut donc être retiré de cette première expérience.

[Contact presse : Maud Lucas 02.32.783.27.35](mailto:maud.lucas@eure.gouv.fr)